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CÂMARA MUNICIPALDE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO      

REQUERIMENTO Nº (2024 [2020

Excelentíssima Senhora Presidente.

Excelentíssimos Senhores Vereadores.

O Vereador LUIZ MAYR NETO requer, seguindo as disposições regimentais e após

apreciação e aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Prefeito Municipal este

Requerimentode informações sobre marcação de exames nas UBSs.

1. Considerando que as UBSs do municípioabrem a partir dás 07h00, por que a marcação

de exames acontece apenasa partir das 09h00?

2. Há possibilidade de alterar estes horários para que desde o primeiro horário seja

possível a marcação de exames?

3. Em caso negativo, por que?

JUSTIFICATIVA

Obter informações quanto às medidas adotadas, buscandó-respostas para que o

Vereador subscritor, desempenhando sua função fiscalizatória e de representante do povo,

possa tomar conhecimento das informaçõesem questão, conforme determina o art. 199 do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Valinhos.

Sem mais, cumprimento com elevada estima e consideração.

Valinhos, 19 de outubro de 2020.

    Z MAYRINETO
Vereador  
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